

Wenn man einen geliebten Menschen verliert,
gewinnt man einen Schutzengel dazu

In den Tagen des Abschieds von

Oskar Urech

haben uns die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit tief berührt.

Danken möchten wir für die unzähligen tröstenden Worte, für jeden Händedruck und jede Umarmung, für die zahlreichen Aufmerksamkeiten, für Blumen und Spenden, für die Teilnahme an der Trauerfeier.

Ebenso danken wir

Herrn Pfarrer David Kuratle für seine einfühlsamen Abschiedsworte
dem Organisten Andreas Scheuner für die wunderschöne musikalische Begleitung
dem Hausarzt Dr. med. Markus Streich und seinem Team für die langjährige
liebevolle Betreuung
dem Team 5B vom Lindenhofspital und Herrn Dr. med. Thomas Bangerter für die
gute Pflege

Sowie allen, die Oskar in Liebe und Freundschaft verbunden waren.

Ortschwaben, im März 2015

Die Trauerfamilie